## Divertidísima Fiesta de "Halloween" de Sandra y Fabricio Tello





El pasado 3 de noviembre los esposos Sandra Pillado y Fabricio Tello organizaron una fiesta de Halloween, en los salones de fiesta de la iglesia Nuestra Señora de Fátima, en la ciudad de Elizabeth, NJ., fiesta que se viene repitiendo por los últimos cinco años y que ha ido cobrando popularidad, gracias a la ayuda de familiares y amigos de los organizadores. En esta ocasión la fiesta contó con la fabulosa música de una banda de rock en vivo Capitata, fundada desde 2011, integrada por Marcelo Alves, bajo, Fabian Presa,, guitarra, Germán García, batería y Leonardo Pereyra, vocal. Más de 100 personas acudieron disfrazadas pero el momento más emocionante fue la premiación al mejor disfraz, cortesía de Matinho Pereira, propietario de Valença Restaurant, donde se destacaron: Enrique Palomino, Silvana Suárez, Silvia Olivera, Sandra Rondán, Daniel Perdomo, Beatriz González, Fernando Echante. El segundo lugar fue para Jackson Nunes y el lugar para Gustavo Pérez, quienes aparecen en las gráficas de arriba. Los organizadores agradecen por este medio "la buena onda de todos los asistentes".







